

de Prusse, était doublée entièrement en satin gris la plus souple et avait des bords fumés et avant où elle était attachée par trois énormes boutons en or mat. Un chapeau en paille grise de proportions généreuses, avec une bande de velours bleu et une magnifique plume de paradis jaune et orange, attirait l'attention la plus favorable sur ce charmant costume.



La maison Garneau, Ltée, Québec, offre aux marchands de bonnes occasions en raison des réductions qu'elle est obligée de faire à son stock dans tous ses départements. Hâtez-vous d'en profiter. La maison Garneau, Ltée, recommande aux marchands ses étoffes pour robes, costumes et manteaux; elle en a une grande variété, ce sont les étoffes en vogue à Paris. Cette maison a toujours aussi en magasin les serges de la marque "Sphinx", sa spécialité.

Le bas des jupes doit être protégé contre l'usure. Dans ce but des manufacturiers produisent des tresses que l'on coud au bord de la jupe. La Corticelli Silk Company, Limited, se distingue des maisons rivales par un protecteur de jupes, dont la qualité le place à la tête des articles similaires. Couçu à plat, le protecteur Corticelli dure aussi longtemps que la jupe, car il est fait au moyen de la meilleure soie, sur les machines les plus perfectionnées et par des ouvriers expérimentés. Le protecteur de jupes Corticelli est l'article à offrir à vos clientes.

Les étoffes à robes portant la marque "Eureka" ne sont vendues que par la maison Alphonse Racine et Cie.

La maison Alphonse Racine et Cie a toujours en stock un bel assortiment de tweeds Anglais, Ecossais et Canadiens.

Marchandises de grande vente pour l'automne

MM. Robert C. Wilkins Company, Limited, de Montréal, offrent à des prix très avantageux, un assortiment incomparable d'overalls, de chemises de travail en flanelle, de smocks (gilets), en corduroy, Mackinaw et autres étoffes pesantes. Ils manufacturent également des pantalons de travail en tweeds pesants, de même que des pantalons d'une façon très soignée en étoffes choisies.

La Compagnie fait toujours une spécialité de gilets et tabliers blancs, etc., pour cuisiniers, commis de bar, etc.; elle fabrique également une très belle ligne de gilets, pantalons, overalls, chemises en étoffe Khaki, de différentes qualités, mais tous ces articles sont à des prix avantageux.

Si vous n'êtes pas déjà renseigné sur le Fashion Service Corticelli, écrivez pour avoir des informations. Ce service aidera certainement au développement de votre commerce.



LA SUPERFICIE DES PLANTATIONS DE COTON

Le Financial Chronicle a publié son estimation annuelle de la superficie plantée en coton, devançant de deux jours, la publication de l'estimation du gouverne-

ment. Il estime la superficie plantée en coton pour l'année à 33,862,000 acres, chiffre le plus fort enregistré, qui représente une augmentation de 350,000 acres sur 1908, soit 1.05 pour cent. Le Texas fournit la plus forte augmentation avec une addition de 387,000 acres à la superficie de ses plantations de coton; la Louisiane offre la diminution la plus forte, 173,000 acres; voici la comparaison offerte aujourd'hui, les chiffres de 1909 étant ceux du Chronicle et ceux de 1908 étant fournis par les rapports révisés.

Etats	1909.	1908.	Changements.
Virginie	35,359	35,359
N. Carolina	1,144,555	1,158,116	-11,561
S. Carolina	2,592,685	2,567,015	+ 25,670
Georgia	4,487,217	4,487,217
Florida	282,945	282,945
Alabama	4,801,535	4,772,093	+ 95,442
Mississippi	3,716,851	3,754,295	-37,544
Louisiane	1,550,876	1,723,196	-172,320
Texas	10,071,582	9,684,213	+387,369
Arkansas	2,012,521	1,992,595	+ 19,926
Tennessee	784,700	784,700
Oklahoma	2,208,308	2,165,596	+ 43,312
Missouri	106,582	106,582
Total	33,862,405	33,512,112	+350,294

En ce qui concerne les perspectives de la récolte, bien que la saison ne soit encore qu'à ses débuts, le Chronicle déclare que ces perspectives indiquent un rendement assez bon, malgré que la température pendant le mois de mai n'aît pas été des meilleures. La culture a été bien soignée, toutefois, et il en est résulté que les champs, dans la plus grande partie du district cotonnier, sont maintenant à peu près débarrassés de végétations étrangères; beaucoup de personnes déclarent que la température a tellement favorisé le travail que les plantations sont plus propres que dans la moyenne des autres saisons.

La condition du plant de coton a donné en général de bonnes promesses et sauf pour les plants moins avancés, cette condition est plutôt meilleure que l'année dernière à pareille époque.

Discutant l'augmentation de la superficie plantée en coton, le Chronicle se profite pour rappeler les essais qui ont été faits depuis la fin de la dernière saison pour amener une réduction du rendement en diminuant la surface des plantations. Il dit:

"Une investigation faite sur la plantation du coton, le printemps dernier, n'a dévoilé aucune preuve de la réduction générale que des bruits répandus de bonne heure prétendaient devoir être une caractéristique de la saison. Des changements dans l'étendue des surfaces plantées en coton se sont produits, mais en somme, on a fait peu d'attention aux avis librement donnés de diminuer l'étendue des terres en culture. Chaque printemps, depuis quelques années, les mêmes rumeurs ont circulé au sujet des in-

tentions que l'on avait de réduire grandement cette surface, rumeurs émanant probablement à peu près des mêmes sources; mais la réduction n'a jamais eu lieu".

La question suivante se pose naturellement: "Pourquoi devrait-il y avoir une réduction générale de la surface des plantations, puisque les besoins de l'univers en coton augmentent presque constamment et que la culture est profitable?" D'habitude, un des arguments avancés en faveur de la réduction des plantations est le prétendu manque de profits. Il est indubitablement vrai que, dans quelques sections du Sud, il y a des récoltes qui, toutes choses considérées, donnent de meilleurs profits parfois que le coton; mais parlant en général des résultats des années récentes, le coton a été la récolte qui a donné le plus de profit. Le coût de production a augmenté pendant ces dernières années dans la plupart des sections; mais les prix obtenus pour le coton ont avancé dans une proportion beaucoup plus forte.

Jusqu'à présent, en ce qui concerne la saison actuelle, il n'y a pas de raison apparente pour réduire la superficie des plantations; mais il y a un certain nombre de facteurs qui portent à l'augmenter.

Le plus puissant de ceux-ci, est le prix relativement élevé qui règne pour la récolte courante, malgré que le rendement final promette d'approcher de très près, si non de surpasser, la production record de 1904-1905. En outre, malgré le fort rendement, les stocks de coton brut en surplus ne sont pas excessifs, étant donné le taux suivant lequel la consommation augmente.